



Am 9. Juni mit allen
Stimmen Die Linke wählen

Simon Hübner



Die Linke

Stuttgart

Liebe Stuttgarter*innen,

ich bin Simon, 29 Jahre alt und studiere im Master an der Uni Stuttgart Politik- und Sozialforschung. Seit 2015 ist Stuttgart mein Zuhause. Ich wohne im schönen Bad Cannstatt, einem Stadtbezirk, der zum Glück bisher noch nicht komplett in den Händen weniger Investoren ist.

Mein Studium und die Einblicke durch meine Nebenjobs in der Industrie und in einem Stuttgarter Krankenhaus haben mein Bewusstsein für die wachsende Ungleichheit und Armut in einer so reichen Stadt wie Stuttgart geprägt.

Seit 2017 engagiere ich mich für eine soziale und klimagerechte Gesellschaft. Für ein Stuttgart, in dem Menschen vor Profiten stehen! In dem man sich Miete, Strom und auch mal einen Döner leisten kann, ohne Sorge zu haben, dass das Geld am Monatsende nicht mehr reicht. Ich engagiere mich in der Linksjugend [solid] und im Studierendenverband SDS für die Belange von jungen Menschen in Stuttgart und seit 2023 vertrete ich Die Linke im Bezirksbeirat Bad Cannstatt.

Ich bin täglich aktiv für die Idee, dass ein gutes Leben für alle möglich ist. Dafür braucht Stuttgart eine starke Linke im Gemeinderat. Für eine solidarische und klimagerechte Stadt mit Freiräumen und mehr Wohnraum, sowie Kultur statt Nobelvierteln und Prestigeprojekten. Holen wir uns die Stadt zurück! Ich freue mich über ihre 3 Stimmen für mich und 60 Stimmen für eine starke Linke.

Ihr

Simon Hübner

Listenplatz 5



linke-stuttgart-kommunalwahl.de

[@dielinke.stuttgart](https://www.instagram.com/dielinke.stuttgart) [f Die Linke Stuttgart](https://www.facebook.com/DieLinkeStuttgart)

[Die Linke Stuttgart](https://www.dielinke-stuttgart.de)

[✉ s.huebner@die-linke-stuttgart.de](mailto:s.huebner@die-linke-stuttgart.de)

Die Linke

Stuttgart